2021年5月 尚徳福祉会 沼袋西保育園

入園・進級から1ヶ月が経ちました。子どもたちは友だち同士の関わりが一段と増え、「いっしょにあそぼ」「いれて」と声を掛け合ってあそんだり、「あっちにむしがいたよ!」「おはなきれいだねぇ」と春の自然に触れたりしながら毎日を過ごしています。また、絵本や紙芝居も大好きで、「3びきのこぶた」や「おおかみと7ひきのこやぎ」のお話の真似をしておいかけっこやごっこあそびを楽しんでいます。

「英語であそぼう」では、初めて取り組む活動に目を輝かせて参加することができました。その反面、疲れが 出たりしている様子も見られます。ご家庭ではゆっくりお子さんと関わる時間を作り、しっかりと休息を取って いただければと思います。



☆5月のねらい☆

- 行事や活動に興味を持ち、楽しんで参加する
- 気持ちや行動を受け入れてもらい、保育者との 信頼関係を育み安心して過ごす

栽培について

G.W 明けから、夏野菜の栽培を始めます。ちゅうりっぷぐみでは、きゅうりとなすを。幼児クラスでは、えだまめを育てていきます。自分たちで水やりをしたり成長を観察したりしながら、食への興味を高めていきたいと思います。

5月の予定

6日(木) 避難訓練

7日(金) 身体計測

8日(土) 3歳保護者会 (ZOOM)

10日(月)、17日(月)、24日(月)

英語であそぼう

12日(水) 歯科健診

♪こいのぼり制作♪

こいのぼりの制作では、糊を使いました。最初は、たっぷりと手に取っていた子どもたち。少しずつ伸ばすときれいに貼れることを伝えると「せんせいこのぐらい?」と糊の量を調節できるようになってきました。「もっとやってみたい」と糊の感触を楽しみながらたくさん糊を使ってあそびました。

異年齢との関わりについて

園庭に出れば、ひよこ組さんやうさぎ組さんに 優しく声をかけ、バギーを押してあげる姿やそっ と手を取り一緒に歩く姿を多く見かけます

4月の後半からは、ゆり組さんが午睡時間に寝かしつけに来てくれるようになりました。最初は緊張していた子も、トントンしてもらいながら優しい温もりに安心して眠りにつくようになりました。これからもお兄さん、お姉さんの優しさを感じたり、真似をしたりしながら異年齢との関わりを大切にしていきたいと思います。

~ちゅうりっぷ組保護者会~

5月8日(土) 13:30~14:15

今年度は、ZOOMにて行います。ご参加をお待ちしております。欠席される方は、担任までお知らせ下さい。

